



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 012 –2012-GR.CAJ/C.R.

Obras de impacto Regional en la Provincia de Hualgayoc-Bambamarca

El Consejero por la provincia de Hualgayoc – Bambamarca, Prof. Guillermo Yopla Murrugarra, manifestó que se están ejecutando y programando proyectos de impacto Regional que permitirá el desarrollo integral de la provincia de Hualgayoc-Bambamarca, Región Cajamarca. Así como:

La carretera de Bambamarca a Celendín, se encuentra en ejecución en los términos de ensanchamiento, alcantarillado y afirmado con una longitud de 111 kilómetros con un monto aproximado 32 millones de soles, que se debe concluir en el mes de agosto del 2013.

La construcción de la infraestructura de la UGEL (Unidad de Gestión Educativa Local), de la provincia de Hualgayoc – Bambamarca, se espera inaugurar esta obra en el mes de septiembre del presente año. El monto que se está invirtiendo es de más de 2 millones de soles.

La construcción del nuevo hospital con una inversión aproximadamente de 30 millones de soles a cargo de la Unidad Ejecutora PROREGION del Gobierno Regional de Cajamarca que se encuentra en los estudios definitivos de factibilidad viable, para iniciar la obra al finalizar el primer trimestre del año 2013.

Construcción y mejoramiento de la carretera de penetración al Marañón a través de Bambamarca – Paccha – Chadín – Chimbán – Pión – Amazonas con una longitud de 108 kilómetros y un monto aproximado de 50 millones de soles en inversión. Esta obra se espera iniciar en el primer semestre del año 2013.

Actualmente se viene realizando los estudios definitivos del expediente técnico de factibilidad. Así mismo, si tiene programado la ejecución de obras de desarrollo productivo como represas de agua, en el centro poblado de Morán Lirio y Tranca de Pujupe – Hualgayoc; riego tecnificado Batancucho el Enterador. El mejoramiento e instalación del sistema de riego tecnificado de la localidad de Totoracocha – Bambamarca, entre otras de trascendencia de la provincia de Hualgayoc – Bambamarca.

Se beneficiará a aproximadamente 90 mil pobladores de toda la provincia de Hualgayoc – Bambamarca.

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA